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’ 芦 田 会 長 テ ー マ 友 愛 と 協 調

一 司 会 芦 田 会 長

韓蕊蕊溌； 善艤蕊灘蕊溌蕊蕊
｡RYLA(青少年養成セミナ-)４月２７日（日）

２８日（日），２９日（火）の２泊３日，三浦の臨

海青少年センターで開催されます。
各クラブより20～35才までの優秀な活動的な男

子１名あて推薦して下さい。出来るならばロー

タリアンの従業員のなかから選んで下さい。

研修者の登録料は１名￥７，５００です（クラブ

負担）。一般青少年79名十ローターアクト釦名

計99名を予定しております。
。相模原ロータリー．クラブの例会場２月14日

の例会日より下記の場所に変更します。

三 菱 重 工 相 模 ク ラ ブ 相 模 原 市 陽 光 台

１-１-２phon:０４２７-５５-１７１０
．２５９地区におけるクラブ会報評価要領と７月，

８月分の一等，二等の会報が届いております。
。例会後理事役員会を開きます。

井上弘一君（藤沢北西），加藤良興君（綾瀬），
川島熊平君，星幸男君（大和），野島幸雄君，山

|峠呼l〆＆■声̅
鍵:蕊萎瀞蕊
･ガバナーのクラブ公式訪問は12月２７日をもって

無事終了，各クラブの熱意に感謝します。又当
地区の３-Ｈ基金は12月末現在77,960＄で日本

最高であったとの報告とお礼の便りを頂きまし

た。
。７５周年記念の奉仕に対しご苦労を頂いておりま

すが，これに対して近く感謝状が贈呈される筈

であります。
｡RYLAは４月末２泊３日三浦で行われます，素

質のある指導者推薦依頼が参っております。詳

細は幹事から申告して頂きます。
。藤沢西ベトナム難民収容所の補修は一応完了し

ました。醸金約４００万円がガバナーから藤沢西
RCに届けられました。更にご協力をお願いす

、ることになると思いますが，よろしく。
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３．好意と友情を深めるか
４．みんなのためになるかどうか

１．真実かどうか
２．みんなに公平か

隙 Ｉ大和市中央１-５-４０
大和市商工会館内
電話0462(６３)７９２６
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亀谷，高山，富沢，辻

出 席 数

２６名

出 席 率
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前回の修正

100％

本日のプログラム２月１７日於千寿閣
創立75周年記念祝賀会並びに第２回家族会
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「世界社会奉仕について」

国際奉仕委員会郡司守委員長
本日のクラブフォーラムは偶々地区ガバナーか
ら世界社会奉仕委員長あてにアンケートの回答を
求めて参っておりますので，この機会に皆さんと
一緒に勉強をしてみたいと考えております。

よろしくご協力下さい。
アンケートの内容は次の２点となっております

①貴クラブに世界社会事仕委員会を設置している
か,NQの場合。②国際奉仕委員会が兼任している
のか。当大和中クラブでは何れもNnと回答する事
になります。ちなみに当259地区に於いて現在，
世界社会奉仕委員会を設けているクラブは，３３ク
ラブ，計画中25クラブ，次年度７クラブ，考慮し
ていない17クラブとなっております。

世界社会奉仕とは何んでありましょうか。
海外における社会奉仕であります。世界中のロ

ータリー．クラブでは多くの立派な奉仕計画を実

行しておりますが，それぞれに何にを求め合って
いるのかを明確に掴む事は困難であります。そこ

で適当な計画に対して援助を求めるクラブと援助
を提供できるクラブとを結びつける為に考え出さ
れたものなのです。
ロータリー．クラブは計画資料書式(5283-J)

に所要事項記入の上，地区世界社会奉仕委員会又
は地区ガバナーを通じて資料室へ送付し計画に対
する助言を求めることが出来ます。
世界社会奉仕計画に援助を提供したいクラブは

情報要請書式（52髄一J)によって提出して下さい。
申し出が受理されますと，それに適合した計画が
詳述されている計画資料のコピーが送られて来ま
す。若しあなたのクラブが，そのうちの一つの計
画を採用することを決めたならば，それについて
更に詳しく知るため，又それを実行に移すために
援助を求めているクラブと直接に接触して頂きま
す。この書式には次の３つの点について，あなた
のクラブのご希望を伺えるようになっています。

①あなたは世界の何れの地域を援助の対象に選び

親睦活動委員会中西委員長
。本日のお祝いの方３名，お誕生日佐藤実君

（２月20日），御夫人お誕生日辻国明君小

百合夫人（２月１５日），古木勝治君，磯子夫人
（２月１７日）。

。２月１７日家族会，カゼが流行しています，

皆さん元気で参加して下さい。なおボーリング，
アスレチックスのご希望をお申し出て下さい。

凧
ティータイム

人間関係について

どのように話すかは，話の内容と同じくらい重
要である。判断力を持っている人間よりも，耳を
くすぐられて喜ぶ人間の方が多い。

チェスターフィールド卿
（1964～1773年イギリスの政治家）

いかにして自信を得るか

危険が身に泊った時，逃げ出すようでは駄目だ。

かえって危険が二倍になる。しかし決然として立

ち向かえば，危険は半分に減る。何事に出会って

も決して逃げ出すな。決して､′
ウィンストン・チャーチル

へ

信ずる心

不眠症で眠れないのは，不眠症を気にするから
だ。なぜ気になるかといえば，眠らないからだ。

フランクリン・ピアース・アダムス

（１腿1～1鮎0年アメリカのジャーナリスト）
カーネギー名言集より



ますか？。アジア州，アフリカ州，欧州，中東，
北アメリカ，中南米，大洋州（太平洋地域）何処
の地域でもよい，特定国。

②あなたは，どのような種類の計画を援助の対象
に選びますか？。保健，地域社会の開発，食料生

産，教育，どのような種簿でもよい，その他。
③あなたの提供可能な援助はどのような種類です
か？。資金（概算額一），書籍，学用品，機械，
病院施設・備品，医薬品，その他。そしてRIの
中央事務局は，それに相当した計画についての情
報を提供いたします。しかしこの情報要請は，あ
なたのクラブに世界奉仕計画を一つ引き受ける義
務を負わせるものではありませんし，他の計画を
送って貰うよう要求することも可能なのです。
次に社会奉仕についての１つの実例をご紹介し
てみましょう。（京浜女子大における地区協議会
から）……熊本県，松橋RC(会員39名）会員の
ある方がフィリピンの遺骨収集のため当地を訪れ
たのです。
そしてフィリピンの山岳民族の余りにも貧しい

生活を見聞し，手を差しのべようと決心しました。
帰国後との事を会員に計りクラブ上げてこれに参
画したのです。幸いフィリピン大使のご助言をも
得て，パナミン援助５ケ年計画をたて医薬品，衣
類等年間150万円相当を送り届けているのです。
そして更にフィリピン，パギオRCと手を取り合

って援助を進めているとの事であります。
そして1979～80年度世界社会奉仕計画資料室，

プロジェクト・リストから……大規模のプロジェ

クトとのなかには，病院とか公民館とかを建設し
たものなどもありますが，小規模のものも少なく
ありません，
例えば，学用品，参考図書，物理化学実験用器

具及び材料，女子孤児院用のミシンとかタイプラ
イター等々･

個人と個人，クラブとクラブ，地区と地区との
間に交流をはかり，世界は１つという考えでの活
動は申す迄もなく，国際奉仕として理解されてお
りますが,RIではこの奉仕を実現するために３
つの実践方針を樹てました，国際青少年計画，口

一夕リー財団，そしてこの世界社会奉仕です。以

上で世界社会奉仕というのは，国際奉仕をするた
めの１つの実践手段であることがわかって頂けた
事と存じます。
さて我々大和中クラブでもその点について積極

的に推進させるべきであるか否かについて皆さん
のご意見をお聞かせ下さい。

芦田会長
只今の郡司委員長のお話しにもありました様に

今迄，私達は国際奉仕のなかにあわせて考えてい
たのですが，これからは世界社会奉仕の小委員会
を設け，各クラブそれぞれに適したプロジェクト
に従って援助を進めていく，この方向に沿って具
体的な検討が望ましいと考えております。
土屋会員
実際に提携した相手クラブとの間の連絡が密に

行かなくて長続きしなかったと云う話しを聞いた
ことがありますが，その辺は如何なものでしょう

か。
郡司委員長
ご指摘の様な事も過去には幾つかあった事は知

っておりますが，お互の熱意というか，所謂’プ
ッシュして行く事が必要なことだと思っておりま
す。
国際奉仕としての活動の場合には，自分のクラ

ブで例えばお金を実め，そして我々の手で直接救

援物資を送るという事でしたから，時としてクラ
ブ間の連携が上手に行かない場合が出て来たので

す。そこで７～８年前に，この世界社会奉仕の小
委員会を設置するようになったのだと思います。
奉仕の精神に違いはありませんが，その行程に

違いが出て来たという次第です。
大和中クラブとして一応申し込みをして，フィ
リピンとか出来る範囲の援助希望を提出しておき，

後は，お仲人さんのお話しを待つという事でよろ
しいのではないでしょうか。
１つ附け加えさせて頂きますが，情報要請書は

11月末日までに申し込むことになっております，

従って実際の活動は次の年度となってしまいま
す。そして可能ならば１年限りというのではなく

/ 凧

凧



芦田会長
ロータリーの奉仕活動は非常に多岐にわたって

おりますので，この様な機会をとらえ勉強し，整
理しておく事は大変に意義のあることだと存じま

す。この世界社会奉仕に対しても積極的参加とい
う方向で参りたいと考えております。小さなクラ
ブは小さいなりに出来る事ですから，皆さんのご

協力をお願いして終りと致しましょう。
星先生，今日は明快な解説を頂き有り難うご座

居ました。

長期的であって欲しいと思います。
北砂幹事
世界社会奉仕，国際奉仕,3-Hプログラム，

姉妹クラブ等，その組合せは異なっておりますが
目的は同じで，た笈方法論の違いのように思えま
すが。なお世界社会奉仕については手続要覧117
頁をお読みになっておいて下さい。
星幸男氏（大和RC ,前特別代表）
おっしゃる通りだと思います。例えば３-Ｈプ
ログラム等はR . I .が立案し各クラブに対し半

ば義務的な鱸金であると思います。
世界社会奉仕は各クラブの可能な範囲で，自分
達の発案による援助をただRI事務局の仲介によ
って具体化して行くという事なのです。
姉妹クラブはむしろ親睦を目的としてお互に仲よ
くし，必要があればお互に援助を交換し合うとい
うか，助け合うという組合せだと思います。便宜
的に色々な方法が講じられてはおりますがロータ
リーの奉仕活動は自からの発案による個人奉仕が

建て前である事を忘れないで頂きたいと思います。
郡司委員長
星先生，有難うご座居ました。ベテランの方の
お話しを伺い理解が進んだような気が致します。
援助を求めるクラグヘの指針として(40-J )
。海外のロータリー・クラブ乃至地区からの援

助要請はクラブがその地元並びに国の総ての可能
な財源を利用しても尚，主要な財源が不足してい
ることが判明した場合にのみ行なうべきこと。
。その計画は当該ロータリー・クラブ全会員の

確認を得たもので，かつ会員が直接参加するもの
でなければならない。
ｏ援助提供クラブ又は地区に絶えず計画の進展

状況を十分に知らせること，情報の要請や，又受
け取った手紙に速かに返信すること。等々数項目
にわたっての示唆が述べられています。

時間も経過しましたのでこの辺で終らさせて頂
きますが，１年間の担当者だけで終るものではな
く，長期にわたって活動が続けられる事が期待さ
れると思います。

議灘灘灘灘
藤沢北西RC井上会員，初めて，お伺いしまし

た。よろしくお願いします。
座間RC野島会員貴ロータリークラブのチャ

ーターナイトにご招待を受け，その記念ア

ルバムの贈呈を頂き有難うございました。

座間RC山田会員本日はお世話様に成ります。
今后共宜しくお願い致しますｏ

大和RC星会員よろしくお願いしますｏ
大和RC川島会員久し振り御世話になります。
古木会員家内のお誕生日，思い起させていただ

きありがとうございますｏ

佐藤会員誕生日をお祝いいただき有難うござい
ます。ますます若がえり頑張って参ります
ので，よろしくお願い致します。

竹本会員先日結婚記念で千葉へ家族旅行に行く
途中で追突してしまいました，怪俄はあり
ませんでしたが，皆さんも女房の運転には

くれぐれも御注意を.〃
有沢会員用事のため炉辺会合を残念な力§ら欠席

しました。申訳有りませんでした。
伊藤（英）会員昨晩の炉辺会議には，寺田会員

に御世話様になりましたｏ伊藤会員の車の

省エネの件大変参考になり，ガソリンスタ
ンドから苦情が来るかも。

大高会員寺田さん，昨夜はお世話になりました◎
郡司会員クラブフォーラクリーダーです。うま

く行くよう皆様のご協力をお願いします。
コチコチ堅くなって申告いたします。

へ
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